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Compte rendu de l’Assemblée Générale 

Association du comité de quartier des musiciens – Nice 

Hotel Splendid 8 septembre 2022 

 

Nota : la présentation effectuée durant cette AG sera prochainement mise sur le site de l’Association 

(comitequartiermusiciens.fr). 

Nous avons mis l’accent sur les problèmes de sécurité, propreté et incivisme dans le quartier des 

musiciens. Nous avons notamment insisté sur la dégradation progressive du Nord de l’avenue 

Clemenceau et le décalage entre le Nord du quartier et le positionnement du projet ICONIC. 

Nous devons renforcer notre association (seulement une centaine de membres) avec la contribution 

active des adhérents actuels et une plus grande implication des syndics et conseils syndicaux pour 

favoriser l’adhésion des copropriétés.   

 

1. Ordre du jour 

 

• Mot d’accueil du Président Jacques Quagliozzi 

• Remerciement des autorités présentes 

• Présentation du Conseil d’administration 

• Mission et priorités du Comité 

• Point financier 

• Végétalisation du quartier 

• Prise de parole des autorités 

• Echanges avec les adhérents 

 

2. Membres du CA présents 

 

• Jacques QUAGLIOZZI – Président – Responsable de zone (entre Verdi et Thiers) 

• Ariane MAC-GREGOR - Vice-Présidente 

• Anna-Maria THOUEILLE – Trésorière - Responsable de zone (entre Verdi et Victor Hugo) 

• Didier GEIBEN – Secrétaire 

• Sophia MAILLARD - Responsable de zone (Auber – Durante – Baquis – Clemenceau Est) 

• Catherine BERNARD - Responsable de zone (Victor Hugo) 

• Monsieur Thierry BELLAICHE - Responsable de zone (Gounod) 

• Catherine PICCIOTTO - Trésorière d’honneur 

 

3. Votes de l’Assemblée 

 

• L’assemblée approuve la nomination de Anna-Maria THOUEILLE en tant que Trésorière de 

l’Association. 

• L’assemblée approuve la nomination de Mme Ondine ROMAN au CA de l’Association. 

https://comitequartiermusiciens.fr/category/les-immeubles-du-quartier/
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• L’assemblée approuve le passage de la cotisation annuelle de 5 à 10€ applicable lors de la 

prochaine assemblée en 2023. 

 

4. Intervention de Monsieur Anthony Borré - Premier Adjoint au Maire de Nice 

 

• Monsieur Borre connait bien notre quartier où il a habité et où résident des membres de sa 

famille 

• Nombreuses fermetures pour manquement aux règles d’hygiène dans notre quartier 

• La mairie serait intervenue pour aider à la fermeture administrative de LYCA MOBILE (Auber). 

Intervention du Comité précisant qu’il s’est agi d’une expulsion à la suite du non-paiement 

des loyers 

• Nombreuses interpellations (153 personnes) 

• 52 verbalisations pour les papiers, mégots … (incivisme). Le comité insiste sur l’incivisme 

croissant et cite la ville de Cannes en termes de politique « antimégots » réussie  

• Les premiers radars antibruit ont été déployés en tant que pilotes sur Massena et un point 

sera fait par la mairie en fin d’année. (Les adhérents seront invités à faire part de la 

localisation souhaitable de ces radars dans notre quartier). Le comité insiste sur les 

problèmes de bruit liés aux voitures et deux roues. Attention les radars sont de la 

compétence du préfet et ont pour le moment un caractère pédagogique en attendant les 

textes de loi (flashe la voiture ou deux roues) 

• De plus en plus d’opérations anti-bruit sont effectuées 

• Les Trottinettes sont un fléau et la loi devrait évoluer (on attend notamment la loi 

immatriculation). A noter que Nice est la seule ville de France à avoir refusé le « free 

floating » 

• Les traversées dangereuses avec peu de visibilité piéton sur la Promenade des Anglais seront 

supprimées 

 

5. Intervention de Monsieur Pierre Paul Leonelli -adjoint au Maire de Nice – délégué à la 

Propreté, à la collecte et à la lutte contre les atteintes au cadre de vie 

 

• Le comité constate que la ville met beaucoup de moyens (techniques et humains) sur ce 

sujet mais que les problèmes d’incivisme perturbent de plus en plus la physionomie du 

quartier 

• Monsieur Leonelli nous encourage, comme nous l’avons évoqué dans notre présentation, à 

agir plus du côté des syndics pour les sensibiliser sur les thèmes perturbateurs (airB&B, 

poubelles, implantation de commerces non désirés dans les bas d’immeuble …) 

• Notamment trop de poubelles non conformes ou dépôts sauvages 

• Insiste sur le fait que la mairie donne les poubelles jaunes 

• Déjections canines : seulement 2% des gens ne ramassent pas sur Nice 

• N’hésitez pas appeler la FRAP (Force Rapide Action Propreté au 0800 060 640) et le 3906 

(Allo Mairie) 

• A noter l’intervention du responsable des Espaces verts sur le sujet du Square Mozart dont 

l’état des pelouses a été amélioré 
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6. Intervention de Monsieur Gael Nofri -adjoint au Maire de Nice – en charge de la circulation 

et du stationnement 

 

• Monsieur Nofri confirme les vitesses excessives, notamment sur l’Avenue Verdi  

• Il confirme se pencher sur le sujet des stops des rues traversantes qui incitent à ces vitesses 

excessives 

• Notre projet de végétalisation de la Rue Verdi a été bien accueilli, et notamment soutenu par 

Mr Auguste Verola 

• Mr Nofri fait des remarques sur ce projet Verdi: doit-on copier Dante cité en exemple par le 

Comité ? La piste cyclable ne s’impose sans doute pas sur Verdi selon lui  

• Les stops ont vocation à disparaitre 

• Pour la mise en place des ZFE (zone à faible émission avec une vitesse limitée à 30 km) deux 

scénarios possibles: le scénario de Paris refusé par Nice, le scénario privilégié par Nice 

consistant à reprendre le mobilier urbain pour limiter la vitesse des véhicules 

• A noter que Mr Nofri a désormais la délégation du mobilier urbain 

• Pas de projet de stationnement payant des deux roues pour le moment. Nous mentionnons 

le stationnement gratuit des deux roues électriques a Paris  

 

7. Intervention de Madame Visentin -adjointe au Maire de Nice – déléguée de notre quartier 

 

• Madame Visentin présente les projets sur lesquels sa mairie de quartier a travaillé depuis le 

dernière assemblée de 2021 

• Principaux projets évoqués 

a. Réfection en cours de la chaussée et des caniveaux sur Auber (entre Italie et Victor 

Hugo) pour laquelle elle s’est battue afin de le mettre dans les priorités de la mairie 

(le comité l’a fortement remerciée) 

b. Pistes cyclables sur Durante – Baquis (avec une rectification du parcours sur Baquis) 

c. Travaux en cours sur la végétalisation à Baquis 

d. Pelouse prévue dans le canisite Mozart 

 

 

 

 

 


